



# COMUNICADO

## SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA



Una vez más, ésta empresa por medio de sus viles y rastreros secuaces, vuelven a la persecución ya sin tapadillos, y el presidente del comité va ser Sancionado con una falta Grave con suspensión de empleo y sueldo durante cinco días.

Evidentemente, esto acabará en los Tribunales, y o mucho nos equivocamos y como de costumbre, perderán, pero de entrada, la sinrazón, la venganza barriobajera y lo peor aún, con la complicidad de sus miserables encargaduchos, que lejos de hacer si trabajo, se ganan su salario, vendiendo a sus compañeros.

Antecedente: la empresa, sanciona, para justificar sus bajezas, su inmoralidad y el despojo de ambulancias que aunque bien pagadas con el dinero de todos los contribuyentes, todos conocemos el estado de encuentran.

Motivo: no haber realizado el Check List, sin tener encuesta siquiera las alegaciones de que los sistemas de fichado de dicho vehículo ni funcionan tal y como se denuncia 3 días de antelación a la fecha del incidente y días inmediatamente después o lo que es lo mismo por un vehículo que incumple la ley, con casi 800.000 kms, de desguace.

El vomito que produce contemplar el parque de ambulancias para con nuestra desgraciada provincia, donde nos tratan como a perros y no se inmutan lo más mínimo, eso sí, con la grandilocuentes ayuda de los mercenarios de compañeros que se ganan su salario, perjudicando a nuestras familias tendrán su justo pago antes o después!!!!.

Evidentemente, todo esto viene por la lucha y la oposición frontal que desde hace años mantenemos contra los revendidos criterios de esta empresa que vulnera reiteradamente los derechos más fundamentales.

La pupa de las Papeletas de Conciliación que hemos planteado en este pasado mes de junio, escoció, en sobremanera 86 futuras demandas, avaladas por una Sentencia del mayor de los Tribunales de España, que si es verdad, que será una vía lenta, ya que prefieren gastar el dinero en Servicios Jurídicos altamente caros para que demoren lo más posible los procesos, que en pagar justos salarios a sus trabajadores pero estar tranquilos, esto se ganara y se va a cobrar, lento, pero se va a cobrar.

De ahí, ese meter miedo, amedrentar y sancionar a los responsables que les hacemos frente, y como última huida, proceden a este tipo de salvajadas, eso sí, repito, con la inigualable ayuda de los lame escrotos, aun no se enteraron de que no es nada de ellos, sino de un Fondo de Capital Inglés, de ahí el llamarlos MERCENARIOS.

No creo que a estas alturas os descubramos, cómo tenemos todas las ambulancias, en que estado, no hay a quién dirigirse para ponerlas al día, y como esto, la gestión infame que a diario pone sobre la mesa está empresa.

**IMPORTANTISIMO Antes de comenzar la jornada avisar al centro coordinador de que os dejen obligatoriamente el tiempo necesario para realizar el Check List**

Reflejar en el mismos los defectos del vehículo y si consideráis que se puede poner en peligro vuestra integridad o la de los pacientes correo [incidencias@htgroup.es](mailto:incidencias@htgroup.es) con copia a [gestionzamora@htgroup.es](mailto:gestionzamora@htgroup.es) si los equipos de fichado no funcionan correo a estas misma direcciones, cosedlos a correos es muy IMPORTANTE

**Es muy importante pues a la menor fallo el marrón nos lo comemos nosotros como trabajadores** dado que los VALIENTES escurrirán el bulto dejándonos a los pies de los caballos

No son momentos fáciles, y que estás situaciones, afectan directamente al estado anímico de cualquier persona, y peor aún, a la familia. Por lo que os sigo animando, a que sigáis con el mismo apoyo, incluso más aún para seguir está batalla, que son ninguna, no nos van a doblegar y tener claro qué vamos a ganar.

NO NOS RENDIMOS

INFORMA

CGT

INFORMA

CGT